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逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご投稿をお待ちしております。
理事長：田中修宛 FAX045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jpにお願いします。

ホームページも是非ご覧下さい。 http://www.zushimarina-wo.com/

【オーナーズに関する投稿を待っています】
 ワシントニヤ会の会報も№46を数える程になって来ました。
活性化委員の13名の皆さんのご協力で各施設も素晴らしく整備が進んで
います。
今回から皆さんのオーナーズ活性化に関する投稿を会報の裏面を利用して
投稿してはどうかと思い、第1回は私が「ＰＰＫの会」と言う文を投稿し
ました。
皆さんからの投稿をお待ち致します。

  1．白浜の現状報告
    5月28日に臨時総会を開催し、白浜マンション管理組合の法人化を進める予定です。
  2．熱海のフロント支配人が変わります
    日枝さんご苦労様でした。
    5月16日からは佐藤さんご夫妻が担当されます。
    ご夫妻は今回の大震災で石巻で被災され家ごと津波の持って行かれたそうです、
    とても人柄の良い方です。皆さん是非会って見て下さい。
    詳しくは逗子マリーナだよりを見て下さい。（写真入りです）

理事会報告（2011.4.24）

 
  5月14日AM9時30分総勢２１名で晴天の中実施しました。

  詳しくは裏面で説明します。

第2回「鎌倉散歩の会」報告

副理事長 西川廣

三門の下で高井総長と 三門の上で（中に五百羅漢）



 

 

 

ＰＰＫの会（高校同級生仲間）ｉｎ 逗子 

 

今からもう１５年ほど前のことですが、高校時代の親友仲間７人（夫婦で１４人）でＰＰＫ（ピ

ンピンコロリ）という会を作りました。夫婦揃って、ただの「長寿」ではなく「健康長寿」を目

指す実験部隊です。 

 毎年１月第１日曜日に新年会を開き、１年の活動計画を立てます。２ヶ月に１回の割合で活動

しますが、その中でも皆がもっとも楽しみにしているのが、春・秋２回の逗子での１泊研修会で

す。 

 第１日（日曜日）は、夕食を逗子マリーナの近くのお店を予約しておきます。それぞれの夫婦

が思い思いの行動（美術館へ行く者・三崎へ行く者・小町通りへ行く者・八幡様へ行く者・お寺

巡りへ行く者・どこへも行かない者）を取りながら、夕食時間に集合します。 

 それぞれの行動報告や、翌日の行動計画などを話しながら、呑んだり食べたりしているうちに、

その日はあっという間に暮れてしまいます。 

 翌朝は８時頃リビエラプラザで朝食。その後は「ウェルネス・ツアー」と称して担当幹事が立

てたプランに従って団体行動します。昼食はやはり幹事がインターネットで調べ上げたお店へ皆

を案内します。そして昼食後に現地解散、次回の再会を誓います。 

 ウェルネス・ツアー参加１４名は、なぜかこの１０年以上風邪らしい風邪も引いていません。

わが国の医学は「長寿世界一」には成功しましたが、残念ながら「健康長寿世界一」には失敗し

てしまいました。その事にスポットを当てて、ハウ・ツーを研究・実践しているのがＰＰＫの仲

間です。 

 皆さんも昔の仲間との親交を、逗子マリーナという舞台を活用して演出してみてはいかがです

か？ 

 ちなみに、私を除く６人のうちの２人は、逗子マリーナが気に入って、ワシントニヤ会に入会

してくれました。 

（今月号投稿者 副理事長 西川 廣） 

ワシントニヤ会会員の投稿、掲載ページ 

第２回鎌倉散歩の会 報告詳細 

５月１４日 AM9:３０出発。駆け込みで有名な東慶寺を観て、建長寺に着くと、三門

下で土曜説法を聞き、境内奥の山の中腹で建長寺の鎮守、半僧坊大権現を拝観し、天

源院住職のお経・説法の後、塔頭内のお座敷で昼食はとても美味でした。その後、建

長寺の高井総長直々の案内で三門の中に入れて頂きました。三門の最上階には五百羅

漢が安置されていて、とても見応えのあるものでした。更に総長の特別な取り計らい

で、APEC で来日されたファーストレディーの昼食会場に案内され、素晴らしい絵と

庭の景観を拝見させて頂きました。 

今回、案内役の活性化委員の中村さんは「古都鎌倉を愛する会」の会長をしておられ、

数々の特別な取り計らいを頂き大満足の１日でした。 


